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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

７月１７日（木） 

テーマ    

  「ガバナー公式訪問」 

卓話者  

  国際ロータリー第2660地区 

   吉川 健之  ガバナー 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

７月３１日（木） 
テーマ 
 「各委員会活動計画説明」 
卓話者   
 SAA、会員選考、職業分類、 
クラブ組織/情報規定、職業奉仕、 
出席率向上、社会奉仕の各委員長 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：立花英司  幹事：清水一人  会報・雑誌委員長：大塚哲平  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

２０２５-２０２６年度 国際ロータリー会長  

フランチェスコ・アレッツォ   

会長メッセージ「よいことのために手を取りあおう 」 

（第2660地区ガバナー 吉川 健之） 

 ２０２５．７．１７  №２２７９ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１１３，０００ 

本日までの累計    ￥４１８，０００(97％達成) 

7月末の予算額     ￥４３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ７月１０日 ３週前 ６月１２日 

会 員 総 数 ７ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 4 . 2 1％ 

出 席 会 員 数 ５ ７ 名

出 席 率 ７ ７ ％ 

第３回例会 通算第２２７９回例会  

  ガバナー公式訪問合同例会 

     場所：帝国ホテル大阪  

 

開 会 （点鐘）  

 

 ・ロータリーソング「奉仕の理想」 

 ・例会場提供クラブ会長のご挨拶 

 （食 事） 

  テーブルごとに交流・懇談 

 ・ガバナーによる卓話（方針説明）  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 大阪東ＲＣ、門真ＲＣ、交野ＲＣ 、 

 東大阪東ＲＣ、大阪リバーサイドＲＣ、 

 大阪平野ＲＣ、大阪中之島ＲＣ、 

 大阪天満橋ＲＣ、大阪難波ＲＣ  

これからの予定             

7月24日（木）休会                7月31日（木）   

8月 1日（金）大阪・関西万博テーマウィーク 8月 7日（木）例会・定例理事会           

8月 8日（金）IM第4組金輪会（会長幹事会）  

8月14日（木）休会                      8月21日（木）例会 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

に伝わりやすい会報になるように創意工夫をし
て、発信・共有させていただきます。 
（雑誌）「ロータリーの友」の記事をご紹介さ
せていただきます。世界や日本国内のロータ
リー活動全体に関しての気づきや勉強になった
点なども意識して共有させていただくことで
ロータリアンとしての理解を深める機会にした
いと考えております。 
 
友好委員会            赤坂宏委員長 
当クラブの特徴かつ強みである
世代の多様性と一体感がより発
展できるような友好行事を目指
していきたいと思います。会員
だけでなく、ご家族の方々も気
軽に参加し、楽しんでいただけるように心掛け
て思い出に残るような行事を計画していきたい
と思います。 

広報・ホームページ委員会  山川正時委員長 
1. ホームページ管理体制の見直
しと更新頻度の向上 

2. SNS発信の継続と多言語対応
の推進 

3. 広報マニュアルの整備と次世
代への引継ぎ 

4. 対外広報活動の強化 
 
会員増強委員会       段 正峰委員長 
5年前に掲げた中期目標「会員
100人」を達成すべく、今年は
その最終年度として会員数100
人超を実現するため、プラス4
人の純増を目標とします。若
手・女性会員の勧誘や既存会員からの紹介促進
により、持続可能なクラブ運営を図ります。 

先週のメニュー 鰻丼・だし巻き玉子 

７月８日（火）１８：３０より都ホテル尼崎に於いて大会前夜祭が、７月９日（水）阪神甲子園球場に於いて、
第４０回全国ロータリークラブ野球大会７日目が行われました。前夜祭では様々な地区からのロータリアンの皆
さまと懇親を深め、おみやげ交換、バナー交換をいたしました。翌日の試合は０９：５５からの第２試合、対戦
相手は宇都宮陽北ＲＣさん（栃木）で当クラブからは２０選手が出場致しました。 
前回大会に続き勝利を飾りたかったのですが、結果は７対１で敗北となりました。しかしながら今大会から年齢
制限がなくなり、何とかほとんどのメンバーに出場いただきましてみんなで甲子園の土を踏むことが出来たのは
良い思い出の日になったのではないかと思います。 
暑い中ご参加いただいた皆さま、また応援にお越し下さいましたご家族さま、誠にありがとうございました。 
次は８月３０日（土）から約１ヶ月半の期間、第３５回ガバナー杯野球大会がございます。それまでに練習試合
もありますが、まずは夏場の体調管理を皆さまよろしくお願いいたします。 
最後に、大会運営事務局のびわ湖八幡ＲＣ様、大会中運営お疲れさまでございます。
大変お世話になりました、ありがとうございました。       文責：福田 忠 



★来客紹介：内園友好委員 
 
  東大阪ＲＣ   横田孝久様 
  くずはＲＣ   中島 一様 
  大阪平野ＲＣ  時田 崇様 
  茨木ＲＣ    土方慶之様   
  前田会員ゲスト 石井かおる様 
  米山奨学生   管 新寧さん      
    
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
★会長報告：立花会長 
1.来週の例会はガバナー公式訪問合同例会ですの
で今年度吉川ガバナーが掲げられています2つ
のキーワードをお伝えしたいと思います。 

A：温故創新 伝統と歴史から学びつつ今の時代
にふさわしい活動様式を積極的に取り入れデジ
タル活用によりバーチャル融合の斬新なスタイ
ルにもチャレンジする。 

B：交流 地区内における新たな交流の機会を創
出しクラブの活性化を目指す。 

 今回の合同例会もそう言った意味での開催とい
う事になりますのでご理解頂きたいと思います。 

2.プロジェクト緑GIN様より能登の食祭りを開催
するにあたり、昨年度復興に協力して頂いた大
阪難波ＲＣの名義を載せて頂きたいと連絡があ
りましたので載せて頂く事になりました。 

3.昨日甲子園で野球同好会の試合があり、宇都宮
陽北ＲＣさんと対戦でしたが、結果は7対1と完
敗となりました。選手の皆様、暑い中本当にお
疲れ様でした。 

4.本日からロータリーの一言をお届けさせて頂き
たいたいと思います。 

 皆さんロータリーには世界共通の行動基準四つ
のテストがあります。 

1 真実かどうか 
2 みんなに公平か 
3 好意と友情を深めるか 
4 みんなの為になるかどうか 
この四つのテストは、迷った時の決め手となる事
があります。 

※今日のひとことは、 
「迷った時は四つのテストに聞いてみる。」 
でございます。有難う御座いました。 
 
★幹事報告：清水幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
頂いておりますのでご確認ください。 

2.来週7月17日はガバナー公式訪問合同例会とな
ります。例会場所は帝国ホテルで受付開始11：
45分～、例会開始12:15～となりますので、ご
出席でお返事いただいている方は、よろしくお
願いいたします。 

3.7月31日例会終了後、臨時総会を開催させて頂
きますので、少しお残り下さい。 

4.本日の週報と一緒に年間スケジュールとメーク
アップの対象となる会合について、を入れさせ
て頂いております。12月11日クリスマス家族会
と6月18日最終例会は夜間例会です。また、50
周年記念式典は4月9日木曜日の例会を移動し、
4月10日金曜日に開催させて頂きます。 

5.第2660地区より、8月1日の大阪・関西万博テー
マウィーク「平和構築と人権擁護」アジェンダ
2025参加プログラムライブ配信視聴登録のお願
いが届きましたので、入れさせていただいてお
ります。地区は2025年8月1日（金）に2025 大
阪・関西万博会場におきまして、このプログラ
ムを実施致します。 本来、皆様には対面でご
参加頂くべきところ、会場収容人数の制限のた
めご来場頂くことができませんので、当日ライ
ブ配信のご視聴をお願い申し上げます。ライブ
配信に参加される方は、地区のホームページま
たはQRコードからご登録お願いします。裏面ご
覧ください。当日ご視聴された方はメークアッ
プカードが発行されます。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報・雑誌委員会：大塚委員長 
「ロータリの友7月号のご紹介」 
縦P4 「よいことのために 手を取りあおう」 
縦P19「ガバナーの横顔」 
縦P44「2024－25年度RI会長エレクトが辞任」 
縦P47「地区別クラブ数・会員数一覧」 
 
◇友好委員会：赤坂委員長 
7月31日会長幹事慰労会のご案内。本日締切とな
りますので、出欠未提出の方はよろしくお願い致
します。 
 
◇野球同好会：河内副キャプテン 
全国ロータリークラブ野球大会の報告 

 
★ニコニコ箱報告：田中副SAA 
横田孝久ガバナーエレクト：久々に訪問させて

頂きました。次年度もよろしくお願
いします。 

RYLAセミナーよろしくお願いしま
す。貴クラブの益々の発展を祈念い
たします。

立花英司：野球同好会の皆様、甲子園球場での
試合、暑い中お疲れ様でした。  

清水一人：皆さま、熱中症にはお気をつけて。 
谷口 勉：立花会長、清水幹事はじめ、理事役

員の皆様、今年度のご活躍を大いに
期待致しております。 

西野文秀：妻にすてきな花ありがとうございま
した。 

川口栄計：野球部甲子園お疲れ様でした。福田
監督、大塚キャプテン、河内副キャ
プテンおつかれ！ 

福田 忠：横田ガバナーエレクト、地区RYLA委
員会の皆様ようこそお越しください
ました。本日は宜しくお願い致しま
す。昨日の全国ＲＣ甲子園大会、ご
参加いただきました皆様、暑い中お
疲れ様でした！ 

松浦孝尚：野球部の皆様、甲子園お疲れ様でし
た。 

中川静夫：野球部暑い中お疲れ様でした。前夜
祭までは、楽勝でした。 

森田 納：横田ガバナーエレクトとRYLA委員会
の皆様、本日は宜しくお願いしま
す。 

鉃﨑 薫：2025年7月～2026年6月迄のロータ
リー会長・幹事・理事・役員の皆
様、よろしくお願いいたします。 
誕生日を自祝して。 

荒山義雄：ボロ負け、お詫び。 
岡野邦男：例会欠席お詫び。本年度も宜しくお

願い致します。 
吉田 智：甲子園初タイムリー自祝！ 
大塚哲平：甲子園でプレーさせていただきあり

がとうございました！エラーお詫
び。 

田中浩弥：甲子園応援欠席お詫び。 
中田慎介：2025年7月～の会長、幹事、理事役

員の皆様、よろしくお願いします。 
吉光 淳：甲子園ありがとうございました！ 
柴田 充：7月24日のレセプション、よろしく

お願いします。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
川口栄計：新年度も頑張れ！ 
福田忠：「所信表明」今年度第一例会、出れな

くすみません。今年度も頑張ってい

きましょう！ 
松浦孝尚：今期、初例会頑張ってください。 
川井宗次：今年度、頑張ってください。一年間

宜しくお願い致します。 
川浦文彦：今年度頑張ってください。 

累計￥４４，０００ 
 

★卓話   テーマ「各委員会活動計画説明」 
      司 会  川井宗次副会長  
 
クラブ奉仕委員会       川井宗次委員長 
今年度、大阪難波ロータリー
クラブの５０周年事業では、
林実行委員長を柱に各理事・
役員さんと連携し記念行事を
行います。奉仕活動を通し
て、会員同士の親睦をより深め、クラブの更な
る発展にご尽力いただけますと幸いです。 
今年度私自身は、卓話・広報活動・会員増強・
友好行事等、幅広い分野を意識して取り組んで
まいりたいと思います。 
 
プログラム委員会        吉田 智委員長 
RI月間テーマに基づき各委員
と連携して卓話を執り行って
まいります。ロータリー活動
の一環を担う例会出席におい
て主要である卓話は会員の皆
様からの様々なお話を聞き発
奮し、自己研鑽に繋がる重要なプロセスである
ため、できる限り多くの会員の皆様に卓話者と
しての参加を促せればと思います。 
  
青少年奉仕/大阪難波RAC委員会 河内理委員長 
今年度の年間行事予定は、 
・みなみフェスのキッズダン
スへの協賛 
・みなみフェス内でのポリオ
撲滅チャリティーイベントの
実施 
・RYLA春の開催への参加を募る 
上記の行事をRACメンバーと共同して奉仕活動
を行いたいと思います。 
 
クラブ会報・雑誌委員会   大塚哲平委員長  
クラブ会報は、例会や行事に
欠席された方はもちろん、他
クラブやゲストの方にとって
も当クラブの1週間の活動や
雰囲気、今後の予定を伝える
大切なツールだと認識しています。クラブ会報
の作成を通して、自分自身はもちろん、様々ご
協力をいただく過程で会員歴の浅い方にも、当
クラブの状況を共有できれば幸いです。「もっ
とも見られる情報」であることを意識し、皆様

前回の記録  第２回 ７月１０日（木） 

 ７月は「母子の健康月間」です 

横田孝久様 中島 一様 時田 崇様 

土方慶之様 石井かおる様 管 新寧さん 


